

# TUGAS AKHIR

RE DESIGN

TERMINAL PENUMPANG KAPAL LAUT (TPKL)  
SEMAYANG BALIKPAPAN PROPINSI KALIMANTAN TIMUR

Tugas Akhir ini diajukan kepada Jurusan Teknik Arsitektur  
Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia  
sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar  
Sarjana Teknik Arsitektur



*JURUSAN ARSITEKTUR*

FAKULTAS TEKNIK SIPIL DAN PERENCANAAN

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

2001

# LEMBAR PENGESAHAN

REDESIGN TERMINAL PENUMPANG KAPAL LAUT SEMAYANG  
BALIKPAPAN PROPINSI KALIMANTAN TIMUR

## TUGAS AKHIR

Oleh :

SARJONO  
95 340 087

Yogyakarta, 15 September 2001

Menyetujui

Pembimbing I



Ir. H. Amir Adenan

Pembimbing II



Inung Purwanti, ST

Mengetahui

Jurusan Teknik Arsitektur

Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan

Universitas Islam Indonesia

Ketua Jurusan



Ir. Devianto Budi Santoso, M.Arch.



**Kupersembahkan laporan Tugas Akhir ini kepada orang tua ku yang tercinta Ayahanda H.Karjuni dan Ibunda Hj.Aminatun yang telah mencurahkan kasih sayang, nasihat dan dorongan baik material maupun spiritual sehingga anak mu telah berhasil menyelesaikan jenjang S1 jurusan Arsitektur.**

## KATA PENGANTAR

### السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Alloh SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayahnya kepada kami sehingga kami dapat menyusun laporan Tugas Akhir ini. Alkhamdulillah kami telah menyusun sebuah laporan Tugas Akhir sebagai persyaratan menempuh gelar Sarjana Jurusan Teknik Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia dengan judul :

#### **REDESIGN TERMINAL PENUMPANG KAPAL LAUT SEMAYANG BALIKPAPAN PROPINSI KALIMANTAN TIMUR**

Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak-pihak yang telah berusaha memberi dukungan kepada kami baik itu dukungan yang bersifat materiel maupun sepirituil. Ucapan terima kasih ini kami ucapkan terutama kepada :

1. Bapak Ir.Revianto Budi Santoso, M.Arch. selaku ketua jurusan Teknik Arsitektur FTSP UII.
2. Bapak Ir.Amir Adenan selaku Dosen Pembimbing utama yang telah memberikan pengarahan, petunjuk serta nasehat yang sangat berharga bagi penyusunan laporan Tugas Akhir ini.
3. Ibu Inung Purwanti, ST selaku Dosen Pembimbing kedua yang juga telah memberikan pengarahan, petunjuk serta nasehat yang sangat berharga bagi penyusunan laporan Tugas Akhir ini.
4. Bp.Kepala Cabang PT.(Persero) Pelabuhan Indonesia IV Balikpapan beserta stafnya yang berkenan mambantu kami dalam pengadaan data-data pelabuhan Semayang.
5. Ayah dan Ibu kami tercinta yang selalu memberi dukungan dan do'a sehingga kami selalu semangat dalam menulis laporan ini.
6. Temanku Tito Supriyanto yang telah merelakan komputernya untuk kami pinjam selama penulisan laporan, teman-teman Wisma Juss ku yang selalu memberi refreshing di saat kami sedang suntuk.

7. Teman-teman yayasan ACRE (Association of Creative Engineering) yang tidak perlu kami sebut namanya satu-persatu yang juga mendorong kami untuk selalu bersemangat.

Pada akhirnya penyusun menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini tentunya masih banyak kekurangan, untuk itu kritik dan saran yang membangun yang sangat kami harapkan. Semoga laporan ini dapat berguna bagi pembaca. Amiiin

وَأَسْلَامٌ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ



Yogyakarta, 15 September 2001

Penulis